

Édition  
spéciale

## UN PHÉNIX DE L'ENVIRONNEMENT POUR LA FIHQO ET L'AQPP

C'est avec une très grande fierté que Jean Grégoire, président de la FIHQO, a reçu le 2 juin dernier, des mains de Line Beauchamp, ministre du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs, un Phénix de l'environnement 2010. Ce prix prestigieux a couronné le travail de la FIHQO et de l'AQPP pour la préparation, la publication et la promotion du *Répertoire des végétaux recommandés pour la végétalisation des bandes riveraines du Québec*.

La FIHQO, qui a réalisé le projet avec l'AQPP, s'est vu décerner ce Phénix **Mise en valeur et protection de l'environnement et des écosystèmes** dans la catégorie «Organismes à but non lucratif, institutions, centres de recherche et associations».

Rappelons que le *Répertoire* et les outils de promotion qui l'accompagnent (dépliant, moteur de recherche, pictogramme, etc.) sont destinés à l'ensemble de notre industrie, des municipalités, de la population et des groupes cibles.

Lors de la remise de ce prix, Jean Grégoire a déclaré: «*Il s'agit pour nous de la reconnaissance de l'industrie de l'horticulture ornementale comme acteur clé dans la prévention des algues bleu-vert. Les végétaux que nos entreprises produisent, vendent et entretiennent sont l'une des réponses aux différents problèmes environnementaux. Nous pouvons assurer la population et l'ensemble des intervenants de l'engagement continu de la Fédération et de ses membres dans la protection et l'amélioration de notre environnement.*»



FÉDÉRATION INTERDISCIPLINAIRE  
DE L'HORTICULTURE  
ORNEMENTALE  
DU QUÉBEC

### Un travail de concertation

La FIHQO et l'AQPP tiennent à remercier tous les partenaires qui ont contribué à la réalisation de ce projet d'envergure: le ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation (MAPAQ); le ministère du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs (MDDEP); le Regroupement des organismes de bassins versants du Québec (ROBVQ); le Regroupement des associations pour la protection de l'environnement des lacs et cours d'eau de l'Estrie et du haut bassin de la Saint-François (RAPPEL); Horticolor; l'Institut québécois du développement de l'horticulture ornementale (IQDHO) et l'ensemble des entreprises de l'industrie de l'horticulture ornementale.



Lors de la 13<sup>e</sup> cérémonie officielle de remise des Phénix de l'environnement, qui s'est déroulée au Salon rouge de l'Assemblée nationale, Jean Grégoire reçoit, au nom de la FIHQO le prestigieux prix des mains de Line Beauchamp, ministre du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs.



La FIHQO était heureuse de partager ce prix avec trois de ses partenaires. De gauche à droite: Luce Daigneault, M.Sc., agr., directrice générale, FIHQO et déléguée par l'AQPP pour la cérémonie; Line Beauchamp, ministre du Développement durable, de l'Environnement et des Parcs; Jean Grégoire, président de la FIHQO; Claire Michaud, chef de division par intérim, Direction des politiques de l'eau, Service de l'Aménagement et des eaux souterraines, MDDEP; et Hélène Vincent, sous-ministre adjointe à la Direction générale de l'innovation et de la formation, MAPAQ.



Québec

• Ministère de l'Agriculture, des Pêcheries et de l'Alimentation  
• Ministère du Développement Durable, de l'Environnement et des Parcs

